

Vecinos por SanSe triplicó las ayudas escolares para este curso, pero el Gobierno de Lucía Fernández ha dejado 250.000€ sin incluir

El PP de SanSe no ofrece a las familias la cantidad total dotada en la anterior legislatura e intenta atribuirse una vez más un logro de Vecinos por SanSe



San Sebastián de los Reyes, 6 de septiembre de 2023.- Lo han vuelto a hacer. El nuevo Gobierno del PP de SanSe ha intentado una vez más atribuirse un logro de Vecinos por SanSe, pero esta vez sin ofrecer a las familias toda la cantidad disponible en la partida presupuestaria en material y comedor escolar.

Recientemente, en las redes sociales de la actual alcaldesa de San Sebastián de los Reyes, **Lucía Fernández**, se ha podido leer lo siguiente:

Ya se pueden solicitar, hasta el 18 de septiembre, las ayudas municipales para el material y comedor escolar.

Las hemos duplicado para que lleguen a más familias y agilizamos los trámites para recibirlas en los primeros meses del curso.



Lucía S. Fernández Alonso
@lsfernandeza

Ya se pueden solicitar, hasta el 18 de septiembre, las ayudas municipales para el material y comedor escolar.

Las hemos duplicado para que lleguen a más familias y agilizamos los trámites para recibirlas en los primeros meses del curso.

Más info en ssreyes.org/es/portal.do?l...

Aquí hay una mentira y un error garrafal por parte de la alcaldesa. La mentira se resume en que el PP de SanSe no ha podido duplicar nada, porque fue en el pleno ordinario del 18 de mayo de este año ([minuto 0:15:30](#)), con Juan Olivares como concejal de Economía y Hacienda (Vecinos por SanSe), cuando se aprobó una modificación de crédito de casi 19 millones de euros que reflejaba un incremento de 490.000€ con respecto al año anterior de la cuantía destinada a las ayudas de material y comedor escolar, algo que el PP no apoyó.

2.- Servicios Sociales						
Proyecto 2023 5 2310Y 15 Servicios Sociales: Ayudas curso 2023/2024 Comedor, material escolar y libros de texto						
Créditos extraordinarios						
Org.	Prog.	Econ.	Proyecto		Crédito extraordinario	Suplemento de crédito
009	2310Y	48000	2023 5 2310Y 15	Atenciones benéficas y asistenciales - Serv. Sociales	490.000,00	
Total créditos extraordinarios y suplemento de crédito					490.000,00	0,00
Ingresos que financian el crédito extraordinario y el suplemento de crédito						
		Econ.	Proyecto		Importe financiación	Importe financiación
		87000	Remanente de Tesorería para gastos generales		490.000,00	0,00
Total ingresos					490.000,00	0,00

Modificación de crédito de 490.000€ que triplica la cuantía de las ayudas escolares hasta un total de 740.000€, aprobada por Juan Olivares (Vecinos por SanSe) en el pleno ordinario del 18 de mayo de 2023

Sin embargo, y aquí es donde viene el error garrafal del nuevo Gobierno de la señora Fernández, la cuantía no se ha duplicado, se ha triplicado. [A los 250.000€ que ya había en el Presupuesto destinados a estas ayudas escolares](#), se suman los 490.000€ de la modificación de crédito llevada a pleno por el señor Olivares. Es decir, de 250.000€ se pasa a disponer de 740.000€ para estas ayudas, esto es, casi el triple.

No obstante, el Gobierno actual solo ha destinado los 490.000€ de la modificación de crédito, tal y como afirman en su nota de prensa: [“El Gobierno de San Sebastián de los Reyes destina 280.000 euros para becas de comedor y 210.000 euros para material escolar”](#).

Hay dos opciones: el PP SanSe se ha olvidado de los 250.000€ que ya había en el Presupuesto, lo cual demostraría un desconocimiento imperdonable de la gestión local; o dos, no quieren gastar el total de los 740.000€ que estaban destinados explícitamente a ayudar a las familias de nuestro municipio, continuando así con su política de recortes, algo también imperdonable.

“Es una clara muestra del desconocimiento de la gestión local por parte de este equipo de Gobierno”, lamenta Juan Olivares, “que no solo mienten a los vecinos de San Sebastián de los Reyes, sino que no han querido aprovechar al máximo los recursos disponibles para asuntos tan importantes como las ayudas escolares”.

Según palabras de **Miguel Ángel Martín Perdiguero**, portavoz de Vecinos por SanSe: “Seguimos sin entender por qué ahora la alcaldesa intenta atribuirse nuestros logros, si cuando estaban en oposición votaban que no a todas nuestras propuestas. Ya vimos hace poco cómo Lucía Fernández [se intentaba apropiarse de la instalación de las cámaras de seguridad de la Policía Local que realizamos nosotros en marzo](#) y ahora vemos que **son capaces de mentir en algo tan serio como unas ayudas escolares**”.



Comunicación Vecinos por SanSe

Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

Plaza de la Constitución, 1

622 01 61 72  

vecinosporsanse@vecinosporsanse.es 

@VecinosSanSe   

www.vecinosporsanse.es 